
Compte rendu de la réunion des formateurs du10/10/2023 

14 personnes participantes. Jean- Pierre a envoyé un ordre du jour : 

Ateliers
Jean-Pierre fait le point sur les cotisations reçues (58) et constate que Ramage reçoit 40 adhérents 
par semaine dans les différents ateliers. Il demande aux formateurs de faire le point :
- Atelier Orteaux, environ 5-6 personnes
- Dossier de l’atelier du 15ème rue Violet. 
Une réunion est programmée à La Maison Communale pour l’élaboration d’une convention entre 
Ramage et la Mairie. 
Si la rue Violet fonctionne, la question se posera du maintien de l’atelier Bausset le vendredi matin. 
Après échanges, il est prévu dans un premier temps, que les 2 ateliers soient maintenus car il y a 
beaucoup de monde à Bausset le lundi après-midi (la dernière fois 16 apprenants +7 formateurs). Il 
serait donc souhaitable d’avoir une meilleure répartition et de proposer le choix. 
- Atelier Peignot, la Présidente démissionnaire va envoyer le procès-verbal de l’Assemblée 
Générale de l’Association « Les mains Agiles »
Une nouvelle Présidente a été désignée. Il faudra prendre contact avec elle pour l’informer de l’arrêt
probable de notre collaboration avec eux. 
Genevieve précise que les conventions souvent annuelles sont renouvelables par tacite reconduction
mais qu’ en principe un préavis est prévu en cas de dénonciation. Il faut donc vérifier les termes 
dans celle conclue à l’origine. 

Cours 
Jean Pierre a envoyé aux cotisants un large programme. Malheureusement, il n’y a pas eu beaucoup 
de réponses (4/5). Il est donc décidé de faire un premier programme et d’en fixer les dates.
De plus, dans les ateliers il faut avoir plus de flyers Ramage à distribuer. 

Amélioration des recherches sur internet et sur l’ordinateur
Jean Pierre indique que Bruno a accepté de présenter ce thème de formation et l’en remercie. 
Bruno présente l’exposé qu’il a prévu et commente les diapositifs dont le contenu sera envoyé aux 
formateurs.
Les formateurs remercient Bruno de son exposé très instructif et intéressant et l’applaudissent 
chaleureusement. 

La prochaine séance est fixée au 24 octobre 2023. La séance est levée à 11H 45. 


